

ACTA COMITÉ AREA DE ENFERMERIA 2011

El Área de Enfermería durante el año 2011 se ha reunido en las siguientes ocasiones:

1. Martes 1 de Febrero a las 9h.

- Duración 120 min. aproximadamente
- Dirigido a todos los supervisores de Enfermería
- Director Antonio Ruiz Hontangas

En esta reunión se hablo de los Acuerdos de Gestión y los supervisores se comprometieron a transmitir a todo el personal de Enfermería presentando un acta y las firmas de los trabajadores han recibido la información.

Se informo que la Comisión de Cuidados estaba elaborando la Cartera de Servicios.

Se informo que se iba a pasar un encuesta de Valores a los Pacientes,.

Se insistió en la importancia de los registros de enfermería en KARE

2. Martes 22 de Marzo a las 9h.

- Duración 120 min. aproximadamente.
- Dirigido a todos los supervisores de Enfermería
- Director Antonio Ruiz Hontangas

Se Informo que en breve se abrirá el plazo para la presentación de documentación para realizar una movilidad de las categorías de enfermería.

Se informa que cuando no queda bolsa los supervisores proponían los nombres de las personas que querían que se contratara, esto estaba originando problemas de presión hacia ellos por parte de los trabajadores. Tras analizar el problema con personal se decide que serán ellos los que elaboraran las listas provisionales con el personal que se presento a la OPE que funcionara como bolsa hasta que se establezcan las bolsas definitiva.

Se informa del caso de Beatriz, paciente que salio de la Rea a neurocirugía y que esta siendo estudiado por la Comisión de Cuidados.

3. Martes 28 de Junio a las 9h.

- Duración 120 min. aproximadamente.
- Dirigido a todos los supervisores de Enfermería
- Director Antonio Ruiz Hontangas

Por parte de la Dirección, se pide a los supervisores que aporten las diferentes propuestas de de las actividades que se realizan en su Unidad. Con el fin de optimizar los recursos con los que contamos y poder homogenizar el desarrollo de las mismas en las distinta Unidades.

Se informa de la puesta en marcha del circuito del Informe de Continuidad de Cuidados, que consiste que de las Unidades de Enfermería una vez que se ha realizado el informe se manda notificación del alta al Centro de Salud correspondiente y a la Dirección de Enfermería y desde Centro de Salud nos mandan D.E., el recibí.

Se explican los resultados de los indicadores de calidad que nos ha mandado la Conselleria.

4. VI JORNADA DE CUIDADOS DE ENFERMERIA

“DIMENSIONES DE LOS CUIDADOS DE ENFERMERÍA EN EL AMBITO DEL DEPARTAMENTO VALENCIA HOSPITAL GENERAL”

Los días 28 y 29 de Septiembre

Lugar: Salón de Actos CHGUV

Como en las anteriores Jornadas estas tuvieron un rotundo éxito, tanto en las **30 ponencias, 34 postres y 234 inscripciones**, demostrando el gran interés que los profesionales de Enfermería tienen por el cuidado y la calidad de vida de los pacientes.

Llevando la Seguridad como valor fundamental de la practica clínica, desde el CHGUV venimos diseñando e implantando prácticas seguras, alineados con las Políticas del Ministerio de Sanidad y la Conselleria de Sanitat, que nos permite ofertar cuidados de calidad y minimizar los eventos adversos.

Esta puesta en común de ideas y experiencias va a redundar en beneficio tanto de los profesionales de enfermería como en los cuidados que ofertamos a los pacientes que son los principales beneficiarios de nuestro esfuerzo como profesionales del cuidar.

5. Viernes 21 de Octubre a las 9,30h.

- Duración 120 min. aproximadamente.
- Dirigido a todos los supervisores de Enfermería
- Directora: Ángela Garrido Bartolomé

Informe del nuevo protocolo y circuito de actuación de 2ª llamada para las urgencias del Banco de Sangre, siendo el Supervisor de guardia la persona responsable.

Se modifican las hojas de incidencias del supervisor durante su guardia, pasando del papel a estar informatizadas.

Se informa que va a empezar el nuevo protocolo de estupefacientes, se explica que se ira unidad por unidad, entregando las llaves de la caja de seguridad y los impresos, nombrándose a los supervisores como persona responsable de su Unidad, las personas encargadas de ir por la unidades son Sonia Vidal supervisora de Farmacia y Frco. García Coordinador de Enfermería.

Se comenta que la encuesta de valores realizada a los pacientes, lo que mas demanda y valora el paciente es la empatia y el tiempo que dedicamos a escuchar al paciente. En esta reunión se explica las generalidades de los resultados de la encuesta y se les dice que Fina Cotino Coordinadora de enfermería, pasara por Unidades explicando los resultados individuales de cada una.

Estas reuniones se realizan entre los meses de Noviembre y Diciembre Explicando la encuesta de valores y la puesta en marcha del Protocolo de Estupefacientes.

Valencia 19 de junio de 2012

Josefina Cotino Cortés
Coordinadora de Enfermería CHGUV